

# *Asisten Díaz-Canel y Marrero a presentación de Juegos del Futuro*

---



**Foto: Calixto N. Llanes (JIT)**

La Habana, 20 may (RHC) El Primer Secretario del Partido y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asistió este viernes a la presentación de los Juegos del Futuro.

La iniciativa, mostrada formalmente en el marco de la 19 Reunión de la Comisión Intergubernamental Ruso-Cubana, contó con la asistencia de otras altas autoridades del país, como el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz y el presidente del INDER, Osvaldo Vento Montiller.

El evento tecnológico-deportivo propone integrar deportes físicos y electrónicos, y comprende modalidades mixtas en las que los participantes deberán mostrar habilidades en ambos campos.

Esta iniciativa contó con una primera fase de estudio de reglas en 2022 y otra de prueba de todas las disciplinas en el presente año, para dar paso al desarrollo de estos deportes entre febrero y marzo de 2024.

Así lo explicó Temor J. Zenyalov, Director del bloque de Productos Digitales, Educación y Desarrollo Internacional de la organización autónoma no comercial Arkivs.

Zenyalov presentó también las instalaciones en la ciudad rusa de Kazán, que albergará los juegos.

El mandatario cubano agradeció al Viceprimer Ministro de la Federación de Rusia, Dimitri Chernishenko, presente en el lanzamiento, la invitación formulada a Cuba para formar parte de esta. Por su parte, el Presidente del INDER aseguró que estudiarán las disciplinas y mostró el interés de la isla por participar de la novedosa iniciativa.

Fuente: JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/323193-asisten-diaz-canel-y-marrero-a-presentacion-de-juegos-del-futuro>



**Radio Habana Cuba**